



L'aveugle Bartimée

Un homme du nom de Bartimée, il mendiait, il était assis sur le bord du chemin, il était aveugle. Son histoire est racontée dans l'évangile selon Marc au chapitre 10, verset 46 à 52.

Dans ce récit de rencontre avec Jésus, il y a un détail qui passe inaperçu : à l'appel de Jésus, il rejette son manteau, bondit, et vint à Jésus. (Mc 10,50). Cet acte peut avoir une signification pour chacun, chacune de nous : pour aller vers Jésus, il y a un manteau à quitter. Un manteau et pas qu'un seul ! Ou encore, on peut dire qu'en allant vers Jésus on se débarrasse de manteaux qui nous empêchent de vivre à plein !

Alors quels sont ces manteaux qui nous empêchent de vivre à plein ? Ils sont nombreux dans les domaines du politique, du social, de l'économique, du psychologique...

Mais parlons ici uniquement des manteaux toxiques du religieux qui pourrissent la vie.

